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栗原中青少健全体会

栗中青少健役員会・全体会

家庭教育研究集会

栗中青少健役員会・全体会（中止）

栗中青少健役員会

市P連運営委員会（中止）

市Ｐ連運営委員会（中止）

栗中青少健役員会

座間市青少年健全育成大会

栗中青少健役員会・全体会

市P連運営委員会

市Ｐ連新旧運営委員会

栗中青少健全体会

年度末会計監査（４月）

あいさつ運動（中止）

委員アンケート集計

役員会　運営委員会

あいさつ運動（中止）

ＰＴＡだより印刷・発行

ＰＴＡ会議室大掃除

役員会　運営委員会

あいさつ運動（中止）

新入生保護者説明会

役員会　運営委員会

あいさつ運動　集金作業

ＰＴＡだより印刷・発行

体育祭協力

役員会　運営委員会

役員会　運営委員会

あいさつ運動　集金作業

あいさつ運動（雨天中止）　集金作業

ＰＴＡ新旧運営委員会

役員会　運営委員会

役員会　運営委員会　体育祭前環境整備

あいさつ運動　　集金作業
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新旧本部役員引継ぎ

役員会

本　　　　　　　　　　　　　　　部 県Ｐ　市Ｐ　教育委員会　青少健　その他
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あいさつ運動　集金作業



学年委員会 成人委員会 広報委員会 校外指導委員会

新旧委員会 新旧委員会 新旧委員会 栗原中青少健総会

水やりボランティア　お便り配布 定例委員会 引継ぎ

制服お預かりのお願い　お便り配布　 印刷業者との打ち合わせ

園芸作業 編集活動・その他取材

8 園芸作業 定例委員会　第1回講座案内印刷・配布 編集活動・その他取材 定例委員会　　学期末パトロール

定例委員会 定例委員会 体育祭取材 栗中青少健役員会・全体会

体育祭協力 マスク試作 体育祭協力（パトロール）

園芸作業 体育祭協力

制服お譲り会　お便り配布 第1回教育講座（手作りマスク教室） 「みなもと１６８号」発行・配布

制服お譲り会（無人） 定例委員会 栗の実祭：学校・写真屋による代行取材

園芸作業 第2回教育講座検討 第1回成人教育講座　参加・取材

園芸作業 定例委員会 編集活動・その他取材 定例委員会

（秋の花土作り・秋の花植え） 第2回教育講座案内印刷・配布 栗中青少健役員会

園芸作業 第2回教育講座（お正月リース手作り講座）「みなもと１６９号」発行・配布 栗中青少健全体会

（菜の花の花作り・苗植え・鳥除けネット設置） まとめ誌内容検討打ち合わせ ロードレース取材 ロードレース大会協力（走路員）

学期末パトロール

制服お譲り会（新入生保護者説明会） 定例委員会 編集活動・その他取材 次期委員選出

園芸作業 まとめ誌内容検討・打ち合わせ

高校見学会アンケート配布

園芸作業 定例委員会 編集活動・その他取材

まとめ誌原稿完成・印刷・製本・配布

園芸作業（卒業式・入学式への菜の花の準備） 引継ぎ資料確認 「みなもと１７０号」発行・配布 定例委員会

ＰＴＡ会議室大掃除 ＰＴＡ会議室大掃除 引き継ぎ資料確認 ＰＴＡ会議室大掃除

ＰＴＡ会議室大掃除 卒業式パトロール　

園芸作業は滞りなく例年通りの作業
ができた。高校見学中止。制服お譲
り会は、無人にしてセルフでお持ち
帰りいただいた。

「新時代への挑戦！学ぼう、いつ
でもどこでも」をテーマに新しい
生活様式の中で、楽しく学び合え
る内容の講座を考えていきまし
た。第1回目は、今では必需品の
マスクをミシンを使って手作りし
ました。久々の皆での作業を楽し
みながらできました。第2回目は
素敵な講師を迎え、「お正月リー
ス」を作成しました。自由な発想
の中、皆さんと楽しくリースを作
ることができました。

各行事や催しの縮小・取材制限のあ
る中で、広報誌の発行に不安があり
ましたが、たくさんのご協力とご厚意
により例年と同じく年３回の発行が叶
いました。また、初のＡＲの導入に挑
戦したことで、感染症対策のため入
場制限のあった行事の情報をより多
く発信することができました。子どもた
ちの活動をお家にいながら身近に感
じるお手伝いができたのではないか
と自負しております。

グループLINEの活用と各行事の際
に定例会を行うなど、集まる回数
を最小限に努めました。感染予防
のため、地区懇談会を中止し次期
委員の選出を行いましたが、今年
度より各小学校学区からの選出方
法に変わったこともあり、スムー
ズに選出することができました。
各パトロールは、アンケート記入
を省き、気づいた点はその都度お
聞きしボランティアさんの拘束時
間を短くするよう心がけました。

通常の制服お譲り会ができない場合
でも、必要な方へのお譲りが成立す
るように、リスト化する等の管理をす
べきでした。

マスク作りの講座は、参加方法を選
べる形にしましたが、材料の受け渡し
方法など、もう少し詳しく説明をする
よう考えるべきでした。

今年度は、開催行事自体未定という
中でのスタートでしたので、取材にご
協力してくださった関係者の皆さまに
は、締め切りや取材日の日程調整
等、ご無理をさせてしまったところが
あったと思いました。飛沫・接触感染
の恐れも考慮し定例会をオンライン
開催にしました。

行事の際のパトロール等、すべて当
日に準備したので、毎回慌ただしく
行動してしまいました。
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成果


